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Verbale Comitato di Gestione del 6 agosto 2024 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 6 agosto 2024 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X            

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  9  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.05 Avuto riguardo delle esigenze dell’Ente di far fronte alle 

richieste di partecipazione di auditori esterni e di favorire la presenza di Consiglieri che non 

possono raggiungere la sede, la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via 

telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni 

dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Fabbri, Ciani, Guidarelli, Guidotti, Borselli, Agresti. 

Risulta collegata in videoconferenza anche il Revisore Fazio. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

31 luglio 2024 - Prot. n. 4644/2024 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

Ordine del Giorno; 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Aggiornamento entrate al 31 luglio 2024; 

3. Approvazione lavori Commissione Affari Generali; 
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4. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

5. Approvazione lavori Commissione Ungulati e decisioni consequenziali; 

6. Comunicazioni del Coordinatore Commissione Piccola Fauna Stanziale; 

7. Comunicazioni del Presidente; 

8. Spese del periodo; 

9. Varie ed eventuali; 

Alle 17,05 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, facendo 

presente come il materiale in discussione, anticipato a ciascun Consigliere per la seduta, sarà 

proiettato sul maxischermo presente in sala, utilizzato anche per proiettare le deliberazioni assunte 

dal Comitato di Gestione nel corso della riunione. Chiede quindi se vi siano osservazioni sulla 

bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, mette in votazione il verbale 

della seduta del 2 luglio 2024, che viene approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 70/2024 – Approvazione verbale della seduta del 2 luglio 2024.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0– contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 2 luglio 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,07 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti chiede a Giovannelli di riferire in merito 

all’aggiornamento delle entrate alla data del 31 luglio 2024. 

Giovannelli provvede ad esporre la ripartizione delle quote introitate entro il 31 luglio 2024, 

riepilogate nel prospetto a disposizione dei Consiglieri per la seduta, complessivamente risultanti 

pari al 69,2% delle entrate previste.  

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, mette in votazione la presa d’atto delle entrate registrate 

alla data del 31 luglio 2024, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 71/2024 – Aggiornamento entrate al 31 luglio 2024. Presa atto entrate 
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registrate al 31 luglio 2024. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto del prospetto predisposto 

dall’Ufficio attestante le entrate relative alle quote di iscrizione alla data 31 luglio 2024, pari 

al 69,2% delle entrate previste per l’annualità 2024, e ne dispone la pubblicazione sul sito web 

ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,08 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Affari Generali 

a relazionare in merito ai lavori svolti. 

Guidarelli riferisce della riunione svoltasi il 10 luglio 2024, di cui è presente informativa in atti 

dell’Ente, a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta odierna. 

Provvede quindi ad informare i Consiglieri dell’avvio del sistema di incasso PagoPA, che risulta 

essere funzionale alle esigenze, anche se necessita di un periodo preliminare di rodaggio. Espone 

come non siano mancate anche critiche, taluna anche fuori luogo, ma ritiene che complessivamente 

il sistema sia soddisfacente. Comunica che occorrerà svolgere considerazioni approfondite sul 

rapporto costi/benefici per valutare l’emissione dei bollettini della Stagione Venatoria 2025/26 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, mette in votazione la presa d’atto della modalità di 

incasso tramite sistema PagoPA, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 72/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Presa d’atto 

modalità di incasso PagoPA  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto della modalità di incasso PagoPA e 

ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,08 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo Guidarelli espone le necessità derivanti dalle scadenze dei contratti a termine del 

personale dipendente e le conseguenti valutazioni in merito alle rispettive proroghe. 
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Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, mette in votazione la proposta della Commissione 

Affari Generali di prorogare entrambi i contratti a termine, di cui uno già scaduto e prorogato, di un 

ulteriore periodo alle medesime condizioni ed agli stessi orari, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 73/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Ratifica 

proroga contratto a termine Bonini Riccardo. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva a ratifica la proroga del contratto di 

assunzione a termine di Bonini Riccardo, come in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

 

Deliberazione n. 74/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Approvazione 

proroga contratto a termine Vannoni Matteo. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proroga del contratto di assunzione 

a termine di Vannoni Matteo, come in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,11 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, Guidarelli espone come la Commissione Affari Generali abbia preso in esame e ritenuto 

opportuno contrarre specifica polizza assicurativa per il TFR accantonato per il personale 

dipendente, per cui il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta, riscontrando consenso 

unanime. 

  

Deliberazione n. 75/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Approvazione 

stipula polizza assicurativa TFR personale dipendente. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 
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Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva mandato al Presidente di contrarre 

apposita polizza assicurativa, su cui far confluire il TFR del personale dipendente, e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,12 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo nell’esposizione dei lavori, Guidarelli espone come la Commissione Affari Generali 

abbia valutato, sulla scorta di considerazione già svolte in precedenti sedute, alcune opportunità in 

merito a concessioni di benefit per il personale, con particolare riferimento a buoni pasto, nonché 

aspetti legati al noleggio di mezzi per svolgere i sopralluoghi e le attività in campo, su cui la 

Commissione propone specifica comparazione con i costi sostenuti per rimborsare gli spostamenti 

del personale. 

Pertanto, il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta della Commissione, riscontrando 

consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 76/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Approvazione 

acquisizione benefit per personale dipendente 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva l’acquisto di buoni pasto per 

personale dipendente e la valutazione comparativa di fine annualità per considerare 

opportunità di noleggio mezzi propri ATC, disponendone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,14 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Guidarelli espone come la Commissione abbia valutato anche la necessità di 

revisionare il noleggio della strumentazione dell’Ufficio, ripercorrendo brevemente con il supporto 

di Giovannelli la genesi del contratto di noleggio in scadenza sottoscritto per questioni di 

opportunità legate alla sostituzione di un plotter pressoché inutilizzato; essendo il contratto ad oggi 

in essere in scadenza  e risultando necessario dotare il personale dipendente di personal computer 

per svolgere il lavoro sia in sede che da remoto, anche nel rispetto della normativa in materia di 

transizione digitale e cybersecurity, a cui l’Ente dovrà adeguarsi entro il prossimo autunno, espone 
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la proposta di noleggio con riscatto, che il Presidente Galeotti mette in votazione, riscontrando 

consenso unanime  

 

Deliberazione n. 77/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Approvazione 

dotazione strumentazione Ufficio. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di revisione del noleggio 

della strumentazione dell’Ufficio per dotare il personale dipendente di personal computer per 

svolgere il lavoro sia in sede che da remoto nel rispetto della normativa in materia di 

transizione digitale e cybersecurity, disponendone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,16 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

In merito alla strumentazione necessaria per lo svolgimento dell’attività, Guidarelli fa presente 

come la Commissione abbia esaminato quanto proposto dal Presidente nella scorsa seduta in merito 

a dotare di drone l’Ufficio.  

In considerazione di alcuni aspetti legati al rilascio delle autorizzazioni ed alle polizze assicurative 

necessarie per l’utilizzo di droni, la Commissione propone di attivare una collaborazione tecnica 

con un perito che nel recente passato ha utilizzato il proprio drone per svolgere i rilievi in campo 

necessari alle perizie. La Commissione ritiene che tale rapporto di collaborazione, peraltro oggetto 

di valutazione anche della Commissione Danni e Miglioramenti, possa essere anche opportuno e 

necessario come utile supporto al nostro personale tecnico.  

Relativamente alle consulenze esterne, Guidarelli rimarca come la Commissione abbia preso in 

esame i rapporti in essere, inerenti alla consulenza contabile tributaria e del lavoro (studio 

commercialista), la consulenza in materia di sicurezza e salute del personale (responsabile RSPP, 

medico competente, etc…) e la consulenza per la gestione del Cervo (tecnico incaricato), 

sottoponendo all’attenzione del Comitato quanto contenuto nell’informativa. 

Alle 17,20 si unisce alla seduta Gullo. 

Udita l’esposizione ed i chiarimenti forniti, il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta 

della Commissione, riscontrando consenso unanime. 
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Deliberazione n. 78/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Disamina 

rapporti di consulenza esterna 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di collaborazione esterna 

per supporto tecnico perizie e l’impegno del Comitato a revisionare i rapporti di consulenza 

in essere, disponendone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,26 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

In materia di consulenti, interviene Ciani facendo presente come ritenga che il costo del legale 

incaricato di seguire la ben nota questione penale pendente sia particolarmente oneroso, rimarcando 

come, essendo ancora in fase di giudizio, si possano stimare costi decisamente pesanti per l’Ente.  

Il Presidente Galeotti replica come siano da considerarsi necessariamente anche i costi per le 

trasferte, avendo optato per la sostituzione del precedente legale con un avvocato di propria fiducia. 

Concludendo l’esposizione dei lavori svolti, il Coordinatore della Commissione Affari Generali 

Guidarelli riferisce anche in merito alle necessità di instaurare rapporti convenzionati puntuali per 

l’erogazione dei rimborsi ai volontari afferenti alle diverse Associazioni Venatorie,  che saranno 

oggetto anche delle comunicazioni del Presidente Galeotti, di cogliere alcune opportunità, createsi 

in concomitanza del recente acquisto della sede, relative al passaggio della fibra ottica ed alla 

riorganizzazione degli accessi e degli spazi del parcheggio esterno da rivedere con i condomini.  

Infine, in riferimento alla richiesta del Revisore di aggiornare la situazione contabile in particolar 

modo per quanto attiene i debiti pregressi, la Commissione ha ravvisato la necessità di avere 

maggiori e puntuali indicazioni circa le movimentazioni contabili da svolgere, ritenendo di aver 

adottato una gestione “prudenziale” verso poste derivanti dalla gestione del soppresso ATC Firenze-

Prato. 

Il Revisore Fazio, riservandosi di entrare più in dettaglio in occasione della verifica che svolgerà a 

settembre, indica, quale criterio da osservare per le poste debitorie/creditorie antecedenti agli ultimi 

cinque anni, il trasferimento di suddette poste in una sorta di un unico fondo vincolato debiti/crediti. 

Il Presidente Galeotti invita quindi i presenti alla presa d’atto complessiva dei corposi lavori svolti 

dalla Commissione Affari Generali, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 79/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Presa d’atto 
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ed approvazione lavori Commissione Affari Generali del 10 luglio 2024. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la Presa d’atto ed approvazione lavori 

Commissione Affari Generali del 10 luglio 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,30 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando alla trattazione del punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il 

Coordinatore della Commissione Danni e Miglioramenti ad esporre i lavori svolti, riepilogati in 

apposita informativa presente in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta 

odierna. 

Gullo riferisce di quanto svolto nel corso della riunione del 30 luglio 2024, esponendo la disamina 

delle richieste di prevenzione danni e della necessità di dotarsi di dissuasori acustici in più rispetto 

alle esigenze ad oggi riscontrate per far fronte anche ad eventuali richieste dell’ultimo momento. 

Rimarca come per un’Azienda, trattandosi di un aspetto oneroso per l’Ente, la Commissione Danni 

e Miglioramenti abbia proposto l’accoglimento della richiesta di prevenzione danni, 

condizionandola alla sottoscrizione di specifica intesa, così come presente nel materiale in 

discussione in atti dell’Ente.  

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, invita i presenti ad esprimersi in proposito, riscontrando 

consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 80/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Approvazione richieste prevenzione danni. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva le richieste di prevenzione danni, in 

atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,40 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo nell’esposizione dei lavori, Gullo riferisce come sia pervenuto riscontro da parte 

dell’Ente di certificazione Bioagricert per un’Azienda che, a seguito della liquidazione dei danni 
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2023, lamentava il risarcimento di prodotto come convenzionale anziché come biologico. Ottenuta 

la specifica dichiarazione, la Commissione propone di procedere con l’integrazione della 

liquidazione del risarcimento danni 2023 come prodotto biologico ed il Presidente Galeotti invita i 

presenti ad esprimersi formalmente, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 81/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Integrazione liquidazione danni 2023. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prendendo atto della certificazione inviata da 

Bioagricert (Prot. n. 4595 del 30/07/2024), ad integrazione della liquidazione danni 2023, 

delibera l’erogazione all’Azienda interessata come da conteggio in atti dell’Ente, e ne dispone 

la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,43 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Gullo prosegue esponendo in dettaglio quanto già evidenziato da Guidarelli in merito a rapporti di 

collaborazione con periti esterni muniti di specifica strumentazione, con particolare riferimento a 

droni, la cui gestione, anche secondo l’opinione del tecnico agro-ambientale dell’ATC 4, presenta 

aspetti complessi da gestire in proprio come Ente.  

Inoltre, il Coordinatore Gullo fa presente come non sia di assoluta soddisfazione l’approccio 

instaurato con la ditta Mondo Verde in merito alla sperimentazione di repellenti alternativi in alcune 

Aziende, avendo riscontrato finora una collaborazione poco puntuale e decisamente carente per le 

aspettative dell’ATC.  

Infine, Gullo riferisce circa la comunicazione di un legale in merito a gravi danneggiamenti 

lamentati da un’Azienda agricola su pomodori provocati dalla specie fagiano: su tale aspetto il 

Comitato considera come debba essere attenzionato tale aspetto, di sicuro interesse anche per 

quanto riguarda eventuali catture. 

Il Presidente Galeotti invita i presenti a prendere atto e ad esprimersi formalmente in merito ai 

lavori della Commissione Danni e Miglioramenti, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 82/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. Presa 

d’atto lavori e relativa approvazione. 
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Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto dell’informativa della riunione 30 

luglio 2024, in atti dell’Ente ed approva i lavori della Commissione, disponendo la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,45 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

In merito all’invito a predisporre una proposta di bando per l’incentivazione di tecniche di sfalcio su 

prati nella logica di salvaguardia della fauna selvatica, in particolar modo all’interno di ZRC/ZRV, 

il Presidente Galeotti invita i presenti ad impegnare il Comitato a predisporre una proposta da 

valutare per il prossimo anno, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 83/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Proposta incentivi per salvaguardia fauna selvatica e miglioramenti ambientali. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato si impegna a predisporre una proposta di 

bando per incentivazione tecniche di sfalcio su prati per tutela della fauna selvatica, in 

particolar modo all’interno di ZRC/ZRV, disponendo la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,47 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore 

della Commissione Ungulati a riferire in merito a quanto svolto. 

Borselli riferisce che i lavori svolti dalla Commissione Ungulati, riunitasi una prima volta l’11 

luglio e successivamente il 1° agosto, sono riepilogati nelle rispettive informative in atti dell’Ente 

ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta odierna. Pertanto, propone di svolgere 

l’approvazione dei lavori secondo tale ordine ed i presenti concordano. 

Il Coordinatore Borselli espone preliminarmente i lavori svolti dalla Commissione Ungulati in 

data 11 luglio 2024, ed il Presidente Galeotti invita i presenti a prenderne atto, tenuto conto anche 

di quanto previsto dalla delibera della Regione Toscana inerente al Calendario Venatorio, che fissa 

il periodo di caccia al cinghiale auspicato, riscontrando consenso unanime. 
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Deliberazione n. 84/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Presa d’atto ed 

approvazione lavori Commissione Ungulati del 11 luglio 2024. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto ed approva i lavori della 

Commissione Ungulati del 11 luglio 2024, prendendo atto altresì del calendario venatorio 

della Regione Toscana S.V. 2024/2025, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,47 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Borselli passa ad esporre come sia pervenuta da parte del tecnico incaricato della gestione del 

Cervo, Dott. Michele Viliani, una proposta di revisione del disciplinare per la caccia di selezione al 

Cervo ACATER, di cui la Commissione, prendendo atto, propone di approvare le modifiche 

proposte dal tecnico. 

 

Deliberazione n. 85/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Presa d’atto ed 

approvazione modifiche disciplinare Cervo ACATER proposte dal Dott. Viliani. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto ed approva la proposta redatta dal 

Dott. Viliani di modifica del disciplinare per la caccia di selezione al Cervo ACATER, come 

da comunicazione in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,50 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, Borselli espone come vi siano state modifiche apportate in fase di approvazione del PAO 

alla proposta tecnica redatta dal Dott. Viliani, così come presenti in atti dell’Ente. Rimarca come, in 

conseguenza delle tempistiche approvate che negano all’ATC 4 la possibilità di partire con la caccia 

alla specie al 1° agosto, nonostante vi siano ripetuti e lamentati danni alle colture agricole in aree 

non vocate, si debba richiedere al Dott. Viliani di redigere apposita nota su quanto svolto in 

proposito. 
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Deliberazione n. 86/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Presa d’atto 

modifiche PAO redatto dal dott. Viliani. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto delle modifiche apportate in fase di 

approvazione del PAO alla proposta tecnica redatta dal Dott. Viliani ed approva, in 

conseguenza delle tempistiche approvate che negano all’ATC 4 la possibilità di partire con la 

caccia alla specie al 1° agosto, nonostante vi siano ripetuti e lamentati danni alle colture 

agricole in aree non vocate, di richiedere al Dott. Viliani di redigere apposita nota su quanto 

svolto, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,51 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Inoltre, Borselli espone la necessità di confermare i referenti dei Distretti del Cervo ACATER per 

la Stagione Venatoria 2024/2025 e di provvedere alla nomina del referente del Distretto Capriolo 77 

Montecuccoli-Campomigliaio. Il Presidente Galeotti, quindi, mette in approvazione le proposte, 

riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 87/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Conferma referenti 

Distretti Cervo ACATER S.V.2024/2025. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto della conferma dei referenti dei 

Distretti di caccia di selezione al Cervo ACATER per la Stagione Venatoria 2024/2025 (elenco 

in atti dell’Ente), e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,52 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

 

Deliberazione n. 88/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Presa d’atto nomina 

referente Distretto Capriolo 77- Montecuccoli-Campomigliaio. 
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Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prendendo atto della nomina a referente del 

sig. Rossi Bruno, autorizza l’Ufficio al rilascio delle credenziali di accesso alle prenotazioni del 

Distretto di caccia di selezione al Capriolo 77 Montecuccoli-Campomigliaio, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,53 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Coordinatore Borselli espone i lavori svolti dalla Commissione Ungulati in data 

1° agosto 2024 ed il Presidente Galeotti invita i presenti a prenderne atto, riscontrando consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 89/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Presa d’atto ed 

approvazione lavori Commissione Ungulati del 1° agosto 2024. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto ed approva i lavori della 

Commissione Ungulati del 1° agosto 2024, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,57 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Borselli provvede ad esporre la disamina svolta dalla Commissione Ungulati in merito alle 

verifiche di iscrizione delle Squadre per la caccia al cinghiale in braccata, riferendo come con la 

Squadra 7D La Crespinese risultata sotto il numero minimo sia stato svolto specifico incontro, ove è 

stato fatto presente come poter consentire ai cacciatori in regola con l’iscrizione all’ATC 4 al 15 

maggio 2024 di potersi integrare in altra squadra regolarmente iscritta per la Stagione Venatoria 

2024-2025. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, mette in votazione la proposta, che riscontra consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 90/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Presa d’atto iscrizioni 
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Squadre S.V.2024/2025. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto che la Squadra 7D La Crespinese 

risulta non avere il numero minimo di iscritti in regola con il pagamento della quota di 

iscrizione all’ATC 4 al 15 maggio 2024 e, conseguentemente, non potrà essere iscritta nel 

registro delle Squadre dell’ATC 4 per la prossima Stagione Venatoria (1° ottobre 2024 - 31 

gennaio 2025), e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,58 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta di integrare, entro e non 

oltre il 31 agosto 2024, i nominativi in regola con i requisiti richiesti per l’iscrizione alla caccia al 

cinghiale in braccata nelle liste delle Squadre che risultano regolarmente iscritte all’ATC 4 per la 

Stagione Venatoria 2024/2025, riscontrando consenso unanime 

 

Deliberazione n. 91/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Integrazioni 

nominativi nelle Squadre iscritte S.V.2024/2025. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la possibilità di integrare, entro il 31 

agosto 2024, i nominativi in regola con i requisiti richiesti per l’iscrizione alla caccia al 

cinghiale in braccata nelle liste delle Squadre che risultano regolarmente iscritte all’ATC 4 

per la Stagione Venatoria 2024/2025, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,00 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Borselli, prosegue nell’esposizione dei lavori della Commissione, riferendo come non siano emersi 

elementi novativi e, pertanto, non sussistano le condizioni per poter modificare la delibera 109/23 

che, ricorda, era stata presa a voti unanimi e che, pertanto, propone di confermare. 

Interviene Fabbri, considerando come per Federcaccia debba esserci un voto di astensione deciso 

dal proprio Consiglio Provinciale, che, pertanto, è tenuto a rispettare. 
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Borselli prende atto di quanto espresso da Fabbri, dichiarando come possano sfuggire le 

motivazioni di un voto di astensione oggi senza che siano sorte modifiche alla delibera così come 

proposta nel 2023 in occasione della precedente unanime votazione.  

Ciani considera come sia problematico dover gestire certi contesti senza che vi siano opportune 

indicazioni normative aggiornate avendo a disposizione strumenti normativi che risultano non 

coerenti con le necessità odierne. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, gli interventi e la discussione, mette in votazione la 

proposta, che riscontra consenso unanime con l’astensione di tre dei Consiglieri presenti. 

 

Deliberazione n. 92/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Richiesta 

riconsiderazione delibera 109/2023. 

Votanti 9 – Favorevoli 6 – Astenuti 3 (Fabbri – Agresti – Gullo) – contrari 0 – approvato 

all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, esaminate le valutazioni della Commissione 

Ungulati e l’istanza di riconsiderazione di assegnazione al Distretto per la caccia al cinghiale 

pervenuta con PEC in data 14 maggio 2024 prot. 2810, conferma la deliberazione 109/2023 

relativa all’iscrizione della squadra la Fenice al Distretto 11 - Barberino M.llo per la S.V. 

2024/2025, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Borselli espone la necessità di definire le modalità di caccia ed assegnazione del 

territorio alle Squadre di caccia al Cinghiale, chiedendo al Presidente Galeotti di riferire in merito 

ad un incontro che si sarebbe svolto con l’Amministrazione comunale di Calenzano, interessata a 

conoscere le dinamiche gestionali degli ultimi anni. 

Galeotti riferisce di aver rappresentato all’Amministrazione gli eventi occorsi nelle ultime stagioni 

venatorie, senza che, tuttavia, siano emerse problematiche particolari o posizione precise da parte 

del Comune, che si è riservato di far pervenire all’ATC eventuali richieste specifiche.   

Guidotti considera come sia inopportuno modificare qualcosa per la Stagione Venatoria 2024-25. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta della Commissione Ungulati, che riscontra 

consenso unanime. 
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Deliberazione n. 93/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Modalità caccia ed 

assegnazione territorio Squadre S.V.2024/2025. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, per la Stagione Venatoria 2024/2025 (1° 

ottobre 2024 – 31 gennaio 2025), fatta salva la decisione assunta con delibera 92/2024, decide 

di assegnare il territorio a caccia programmata vocato al Cinghiale per i restanti Distretti con 

gli stessi criteri della S.V. 2023/2024. Decide altresì di fissare un ulteriore criterio per 

l’assegnazione del territorio per il futuro in base all’operato delle Squadre di Caccia al 

Cinghiale nella Stagione Venatoria 2024/2025 (1° ottobre 2024 - 31 gennaio 2025), che sarà 

valutato anche in termini di partecipazione e di prelievi effettuati dalle Squadre, nelle diverse 

forme di caccia previste dalla normativa vigente, nonché a tutela delle produzioni agricole e 

dell’incolumità pubblica, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,14 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Borselli prosegue nell’esposizione dei lavori svolti, rappresentando i problemi emersi con CAF 

nella gestione del Centro di Sosta Mattagnano. Riferisce delle tempistiche di legge da rispettare nel 

trasporto dei capi dai Centri di Sosta ai Centri di Lavorazione e dei rapporti tra CAF e ASL che 

avrebbero portato a problematiche, anche con le GGVV, dovute alla presenza del veterinario 

esclusivamente il lunedì ed il mercoledì. 

In attesa di poter effettuare un incontro chiarificatore, la Commissione propone di sospendere il 

pagamento delle fatture, contestando il servizio svolto. 

Giovannelli fa presente che presso altri Centri di Lavorazione, benché maggiormente distanti, il 

veterinario si muove a chiamata secondo necessità. Ritiene che, trattandosi di servizio pubblico, in 

contesti di prevenzione, ove la Regione richiede continuamente il supporto agli ATC per il 

monitoraggio di TBC e peste suina, l’ASL debba garantire la presenza quando richiesto ed è 

opportuno che tale servizio sia richiesto anche il venerdì se necessario. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta, che riscontra consenso unanime. 

  

Deliberazione n. 94/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Contestazione a CAF 

per malagestione CRS Mattagnano. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 
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Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, su proposta della Commissione Ungulati, 

decide di formalizzare ufficiale contestazione a CAF bloccando anche i pagamenti a seguito 

delle problematiche riscontrate dall’Ufficio e segnalate anche dalle GGVV abilitate all’accesso 

alla struttura di Mattagnano, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,38 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti espone come, visto il mutato scenario legislativo ed in 

considerazione che i regolamenti dell’ATC 4 sono in vigore da tempo, di procedere ad adeguare i 

vari disciplinari e regolamenti per la caccia agli ungulati che debbono trovare la debita 

armonizzazione con le mutate disposizioni normative, incaricando l’Ufficio di procedere alla loro 

manutenzione. La proposta del Presidente riscontra consenso unanime.  

 

Deliberazione n. 95/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Armonizzazione dei 

disciplinari per la caccia al cinghiale in braccata, in forma singola e in girata, in selezione in 

area vocata, prelievo selettivo cervidi e bovidi e cervo ACATER. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prende atto che a seguito della promulgazione 

della legge 101 del 12 luglio 2024 che ha approvato il decreto-legge (con modifiche) n. 63 del 

15 maggio 2024 risultano da armonizzare secondo quanto previsto dalla stessa normativa i 

regolamenti e disciplinari dell’ATC 4 per il prelievo selettivo. Risultano inoltre da 

armonizzare anche tutti gli altri regolamenti dell’ATC per la caccia agli ungulati. La presente 

disposizione è direttamente applicabile ed immediatamente eseguibile, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,40 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Esaurito l’argomento al V° punto all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti passa la parola al 

Coordinatore della Commissione Piccola Fauna Stanziale per le comunicazioni che riguardano le 

immissioni. 

Fabbri espone che, a seguito dell’inspiegabile presa di posizione del rappresentante della ZRV 

Corella, di cui il Comitato ha preso atto tramite la comunicazione presente nel materiale a 
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disposizione per la seduta odierna, che ha comportato la mancata installazione della prescritta 

struttura di ambientamento e, conseguentemente, la consegna da parte dell’ATC dei fagiani 

destinati alla ZRV, che sono stati ridistribuiti nelle altre strutture presenti nella medesima data di 

consegna, così come previsto nel prospetto presente in atti dell’Ente. 

Il Presidente Galeotti, terminata la comunicazione del Coordinatore Fabbri, mette in votazione la 

presa d’atto atto delle modifiche apportate alla ripartizione prevista per le immissioni di fagiani, 

così come presente in atti dell’Ente, conseguente la mancata realizzazione della struttura di 

ambientamento nella ZRV Corella, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 96/2024 – Comunicazioni del Coordinatore Commissione Piccola Fauna 

Stanziale. Presa d’atto variazioni immissioni fagiani. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto delle modifiche apportate alla 

ripartizione prevista per le immissioni di fagiani, in atti dell’Ente, conseguente la mancata 

realizzazione della struttura di ambientamento nella ZRV Corella, disponendo la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,38 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

In merito all’argomento afferente alla Commissione Piccola Fauna Stanziale, interviene Matteucci 

facendo presente come il calendario venatorio al punto 1.11 preveda che la caccia alla volpe, alla 

cornacchia grigia e alla gazza è consentita all’interno delle zone di rispetto venatorio nei tempi e 

con le modalità previste dal calendario venatorio per il territorio a caccia programmata di ciascun 

Comprensorio. Le attività di prelievo in questi istituti sono organizzate e disciplinate dagli ATC in 

cui esse ricadono. Chiede pertanto che per la Stagione Venatoria 2024/2025 sia provveduto per 

quanto di competenza dell’ATC ad organizzare e disciplinare tali attività. 

Sempre Matteucci fa presente come si siano verificate situazioni incresciose in diverse località ove 

sono state effettuate le immissioni di selvaggina si hanno notizie di valenti praticanti l’ars venandi 

che hanno pensato di addestrare i loro ausiliari, in dispregio delle normative e di ogni buon senso, 

nei siti di lancio. A suo avviso, è necessario inviare specifica comunicazione alle Associazioni 

Venatorie.   

Fabbri concorda con quanto esposto da Matteucci e, per quanto riguarda la caccia nelle ZRV, per 

l’inizio di settembre sarà predisposta specifica proposta.  
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Passando alle comunicazioni del Presidente, Galeotti riferisce del perfezionamento 

dell’acquisizione della sede, relaziona circa gli incontri del Coordinamento degli ATC toscani in 

merito al calendario venatorio, riferisce dell’impiego della liquidità, della comunicazione dell’Avv. 

Procaccini in merito ai termini di prescrizione relativi al procedimento penale in corso e provvede 

ad aggiornare circa lo stato delle sottoscrizioni delle convenzioni con le AAVV. In merito allo 

specifico punto chiede la presa d’atto della nuova convenzione sottoscritta da Federcaccia, priva di 

allegati, e dell’elenco aggiuntivo relativo alle GGVV della Provincia di Prato pervenuto 

dall’ARCICACCIA, senza che sia pervenuta la nuova convenzione sottoscritta, considerando come 

non potranno essere erogati rimborsi a soggetti non ricompresi nei rapporti convenzionati nel 

territorio di competenza dell’ATC, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 97/2024 – Comunicazioni del Presidente. Sottoscrizione convenzioni AAVV. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto della convenzione sottoscritta con 

la Federcaccia Provinciale di Firenze (prot. 4230 del 16.7.2024 priva di allegati) e 

dell’integrazione pervenuta da ARCICACCIA (prot. 4018 del 5.7.2024) relativa ad elenchi di 

GGVV della Provincia di Prato. 

Il Comitato ribadisce che non potranno essere erogati rimborsi a soggetti non ricompresi nei 

rapporti convenzionati nel territorio di competenza dell’ATC, disponendo la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,01 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo all’OdG, il Presidente Galeotti invita Giovannelli ad esporre il 

prospetto delle spese del periodo e, udita l’esposizione e gli interventi, lo mette in approvazione, 

con l’esclusione delle spese 300-301 e 302 relative a quanto deciso in precedenza con delibera n. 94 

riferita alla contestazione a CAF, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 98/2024 – Spese del periodo.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, 
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sospendendo la spesa 300-301-302, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,12 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

In tema di varie ed eventuali Giovannelli riferisce le problematiche afferenti al monitoraggio della 

TBC ed aggiorna circa le disposizioni ASL. 

Alle ore 19,15 Fabbri si assenta. Per quanto attiene un invito a riunione promossa dal Comune di 

Vaglia con argomento caccia agli ungulati, il Comitato considera come non sia opportuna la 

partecipazione senza che l’ATC sia stato coinvolto preventivamente, essendo giorni di particolare 

impegno dell’Ufficio con le immissioni. 

Per quanto attiene il beccaccia day, il cui invito è pervenuto dalla Regione Toscana, viene deprecato 

il comportamento di FIBEC, visto come l’ATC 4 ha offerto visibilità supportato tale attività 

nell’ultimo biennio. 

Per quanto attiene la richiesta pervenuta dal titolare dell’AFV Le Fonti di utilizzo del Centro di 

Sosta di Mattagnano, i presenti concordano sull’opportunità di poter valutare ipotesi di convenzioni 

con istituti privati che ne abbiano necessità, potendo distribuire i costi fissi in convenzione.    

Alle ore 19,25 il Presidente Galeotti dichiara conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci    

 

 

 

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio.   


